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ここ数年の報道等からご存知の保護者の方も多いでしょうが、

学校の PTAは任意加入団体であるので、本来は加入意思を確認し

なければならないということが取りざたされています。そこで、

本校でも来年度には、新入生には入会届、在校生には継続加入の

確認書（加入同意に伴う PTA 活動に関する個人情報取り扱い同

意書も）を取らせていただくことといたしました。 

門真市内でも、既にこのような確認書等を取っている学校もあ

りますが、非加入率が上がり、PTAの存続に頭を悩ませていると

いう話も聞きます。任意の加入ですので、今までのように入学、

在学イコール PTA 会員という扱いはもちろんできなくなるわけ

ですが、学校教育活動は、学校職員だけでなく保護者や地域の

方々のご協力があってこそ、より良く成り立っていくものです。

この数年コロナ禍となり、PTA活動も従来のようには行えなくな

っています。学校職員と子ども達の活動だけでは、子ども達の豊

かな育ちを保障しているとは言えません。やはり保護者や地域の

方々が学校教育活動に関わっていただく中で、子ども達へ励まし

や賞賛の言葉をかけていただくこと、また教職員と仲良く作業し

ていただく姿を子ども達が目にすることで、子ども達が学校で生

き生きと頑張れる原動力となっているのが、このコロナ禍で痛切

に感じられました。 

ただ、特に PTA活動の中では、本部役員や委員を引き受けるこ

とが各ご家庭の負担となってしまうことに懸念を持っておられ

る保護者の方が少なくないと捉えています。その点に関しては、

昨年度内に、PTA専門委員と活動の縮小化を図りました。誰もが

無理なくできる PTA活動を目指し、今後も試行錯誤しながら変革

していく必要を感じていますので、PTAの今後の在り方について、

どうぞご理解ご協力をお願いしたいと思います。 

また、もう一つ確認しておきたいのが、PTAに加入しないから

という理由で、子ども達に不利益が生じることは一切ないという

ことです。例えば、登校班から外される、PTA予算で購入させて

いただいた学校備品などを使用させない、というようなことは全

くありません。その点については、特にご加入家庭の保護者の皆

様にご理解いただきたいと強く願います。 

以上、PTAの必要性や活動の縮小、加入非加入で子ども達の

不利益は生じないということを述べさせていただきましたが、

PTA の必要性については説得力があるものとはなり得ていませ

ん。保護者の方々に加入していてよかったと思っていただけるよ

うな PTA団体、PTA活動を作っていく努力を今後もしてまいりま

すので、どうぞご理解ご協力をいただければと思います。何卒宜

しくお願いいたします。 

  

   

 

 

 

 

現在、上野口小学校児童の登校時間は、午前８：００～８：１

５頃になっています。その後、登校班の集合に間に合わなかった

であろう児童が数名登校してきますが、８：２０頃にはほぼ全て

の出席児童が校内にいる状況になっています。 

 昨年度、愛知県で午前８時頃、中学生が同級生を校内で刺殺す

るという痛ましい事件が生起しました。その事件をきっかけに、

門真市の校長会で議題となったのが、小学校の登校時間の問題で

した。教員の勤務時間は、８：３０～１７：００と定められてい

ますが、児童は 1日の準備等のために教員の勤務時間前に登校し

てきています。事件が生起した時間帯が、児童は登校して来てい

るが教員は揃っていない時間帯であり、ゆえに児童の安全確保が

保障されているとは言えなかったことが、登校時間についての議

論を生みました。結果、児童はいるが教員はいないという時間帯

を少しでもなくすために、各学校において登校時間を遅らせる検

討をするということになりました。門真市内ではそもそも、コロ

ナ禍が始まった時から少しでも接触時間を減らすという観点か

ら登校時間を遅らせた学校もありますが、今回の議論を受け、早

速 2学期から登校時間を遅らせている学校もあります。本校にお

いても、児童の登校後の安全確保を図るために、登校時間を遅ら

せたいと考えます。 

 ご家庭によっては、現在の登校時間に合わせて、お子様を見送

ってから職場へ向かわれたり、地区ごとの登校班の見守りが当た

ればその都度勤務時間を調整されたり等、様々な事情がおありの

ことと察します。登校時間を遅らせることで、朝の出勤時間に支

障を出してしまう等、保護者の方々に多大な迷惑や心配をおかけ

してしまうことも一方で懸念しております。そこで、各ご家庭に

なるべく支障を出さないような登校の在り方を、現在、PTA本部

にもご協力いただき検討しています。その提案につきましては、

今年度内にさせていただくとして、来年度より登校時間を、 

８：１５～８：２５頃までとすることについて、どうぞご理解ご

協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

7 月 1 日より、本校に 長生
ながいけ

 拓磨
た く ま

 先生が赴任されま

した。 

1 学期は学期末でまとめの時期ということもあり、教科

を担当せず、各教室の補助的な役割を担っていましたが、2

学期からは、4年生～6年生の教科を担当しています。4年

生は音楽、5・6年生は家庭科の担当となっておりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 
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